

平成 27 年 11 月 18 日

おはようございます。連絡係の稲垣です。

週末、子供と運動し、年甲斐もなく試合に出て走ったつもり。その後、なんだか膝が痛い。どうやら体重が増え、負担がかかっている様子だが、体重が増えたことを認めたくない。きっと地殻変動でもあって地球の重力加速度が強くなったんだ、と途方もない言い訳にすることにします。

さて、協議会からのご連絡です。よろしくご査収ください。

部会長様へ

おはようございます

去る 12/16 に表題の「認知症の方が安心して暮らせるまちづくり連携協定」を市と、合計七団体と締結を結ばせて頂いたのでご報告します。

新聞掲載もあったのでご報告させていただきます。

全国の市町村とエーザイさんは地域の医師会様と過去 30 力所近く締結済みだそうですが、各務原市のように、歯科医師会、薬剤師会、社協、当方のようなサービス事業所協議会との同時の締結は全国初だそうです。

サービス事業者協議会として今後積極的に研修などの事業で、多職種連携を進めていきたいと考えています。

よろしくご査収ください。

株式会社 五月商店

パナソニックエイジフリー介護チェーン各務原 介護支援部 稲垣 光晴